

# Le fleuve Huangpu s'apprête à accueillir son premier navire de croisière électrique

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2023

Selon des sources officielles, un bateau de croisière électrique sera mis à l'eau sur le fleuve Huangpu à Shanghai dans le courant de l'année. D'une longueur de 41,51 mètres pour 10,9 mètres de large, le Shanghai Jiushi dispose de 150 places. Son système motorisation a été développé par l'Institut de recherche sur les équipements marins de la China State Shipbuilding Corp. Le navire a été livré à son opérateur le Shanghai Huangpu River Cruise au début du mois d'août. Il est en train d'être équipé et est en voie d'obtenir les autorisations requises pour sa mise en service.

Plus de 50 navires de croisière naviguent sur le Huangpu à Shanghai, la plupart d'entre eux étant alimentés par des carburants conventionnels.

Yishuang Liu -<sup>À</sup> People Daily